



東海大学
付属市原望洋高等学校

BOYO

2017年 3月1日

号外

《発行責任者》

望洋会会長：中川 義昭

センバツ
決定

特別号外

3月19日

開幕



●春の選抜への道のり

第69回秋季千葉県大会

1回戦 5対1 敬愛学園

2回戦 11対1 銚子商業

3回戦 10対0 幕張総合

準々決勝 8対1 千葉英和

準決勝 9対1 専大松戸

決勝 4対1 中央学院

第69回秋季関東大会

1回戦 5対2 石橋高校

準々決勝 5対2 山梨学院

準決勝 5対3 前橋育英

決勝 1対5 作新学院

関東大会準優勝

1月27日

第89回選抜高校野球

大会出場が決定!



望洋会会長 中川 義昭

快晴の1月27日午後3時過ぎ校
長室のベルが鳴った。「慎んでお受
けいたします。」黒坂校長の喜びの
一言に学校中が沸いた。

昨年の夏の大会において、あと一歩という所で逃した甲子園出場。応援をしている我々も泣いた。もちろん野球部の全員が泣いた。しかし早速結果を出した。念願の甲子園出場である。全員で勝ち取った甲子園出場である。是非悲願の甲子園1勝、あの5万人が入る球場で

東海大学付属市原望洋高等学校の校歌を流して貰いたい。「遙か筑波の山の波」さぞ感動する事だろう。市原望洋高校に役員としてお邪魔して今年で25年目。3回目の出場となる。後援会、望洋会、同窓会、野球部父母会、野球部OB会等、多くの先人の方々の協力の中で

今日がある。野球部の諸君には「市原望洋高校の魂、此処にあり」と、『完全燃焼』をして悔いのない戦いをして貰いたい。いま君達は18歳で大きな経験をしようとしている。素晴らしい事である。是非とも日頃の力を、毎日毎日練習をして来た事を思い出し、『完全燃焼』。何

度も言う、『完全燃焼』。燃え尽きるまで「ガンバレ」。応援も燃え尽きるまで「ガンバルゾー」……。最後にあります。建学の精神の一言をお借りして君達に送る言葉としたい。

「若き日に汝の希望を星につなげ」

校長 黒坂 道生

第89回選抜高等学校野球大会に本校が選出され、7年ぶり2回目の選

抜大会出場が決まりました。秋季千葉県大会で初優勝を果たし、秋季関東大会では多くの強豪を打ち破り初の準優勝を成し遂げ、大望の選抜大会出場が叶いました。

この栄誉は、もちろん野球部員全員の日々の地道な努力の成果ですが、これまでご支援し続けて下さった多くの皆様、とりわけいつも各試合へ足を運び応援して下さい望洋会の皆様の心温まるご声援の賜物です。心から御礼を申し上げます。

本校野球部の甲子園出場は2010年春の選抜大会、2014年夏の大会以来通算3回目です。私

が本校に赴任して4年が経とうとしている間に2回も甲子園で野球応援ができることを皆様に感謝しています。「野球応援」と言うと、私はいつも様々な球場で望洋会の皆様と一緒させて頂き、熱い思いを直に感じながら応援させて頂いています。

この春は、甲子園で皆様と本校生徒との大応援団でアルプススタンドから東海大学付属市原望洋高等学校野球部の必勝を願って、熱い応援をお願いいたします。

甲子園では投打のバランスの良さと、手堅い守備の総合力を兼ね備えたチームとして、まずは一勝を果たし、千葉県初の全国制覇を目指してほしいと思います。

本校野球部に惜しみない声援とご支援を賜りました望洋会の皆様、物心両面で支えていただいた本校保護者の皆様に深く感謝いたします。本校野球部の甲子園での大活躍を期待すると共に、皆様の更なるご声援をお願いいたします。

東海大学付属市原望洋高等学校 第30期 野球部の選手一同



第23期生 野球部父母の会会長 加藤 吉弘

『第89回選抜野球大会』

出場おめでとう御座います』

平成28年秋季関東大会に於いて、「準優勝」の素晴らしい成績を残し本年度選抜出場が決定となり、7年ぶり2回目の春の切符を手に入れました。心よりお祝い申し上げます。

ひとえに教職員の厚いご指導と目標を一つとした野球部員の日々の努力の賜物であります。更に部員を支えたご家族とグラウンドの応援に駆け付けたOBや関係各位の皆様にご心より感謝申し上げます。

甲子園では日頃の練習で培った持てる力を発揮して東海大学付属市原望洋旋風を巻き起こし「一戦必勝」で校歌を聞かせて下さい。

第30期生 野球部父母の会会長 右近 一成

『第89回選抜高等学校野球大会出場にあたり』

選抜甲子園出場おめでとうございます。

これまで支えて下さった先生方を始め、ご支援を頂きました皆様にごこの場をお借りして改めて御礼申し上げます。

強豪がひしめく甲子園ですが、選手の皆さんには、いつも通り一戦一戦を楽しみ、思い切り伸び伸びと戦って欲しいと思います。

私たち父母会も全力でサポートしますので、チーム一丸となった市原望洋野球を是非、甲子園の舞台上で見せて下さい。

●夏季大会で活躍した島孝明君がプロ野球千葉ロッテマリーンズ球団に入団しました。

島孝明選手よりメッセージを頂きました。

望洋会の皆様にはいつも沢山の声援を頂き感謝しています。1日でも早く一軍に上がり、ZOZOマリーンスタジアムで投げの姿をお見せ出来るように努力しますので、応援宜しくお願いします。

センバツ出場おめでとうございます。

秋季大会は投打が噛み合い、見事な戦い振りでした。一冬で更にパワーアップして甲子園で暴れてもらいたいと思います。

『目指せ、甲子園優勝!』

第29期生野球部父母会会長 島 哲治

『島孝明千葉ロッテマリーンズ入団にあたって』

期待された2016夏の県大会では、準々決勝で夢途絶え脱力感に苛まれている中、侍ジャパンU-18代表に選ばれて、アジアチャンピオンメンバーに名を連ねることが出来ました。

ドラフト会議では千葉ロッテマリーンズから三巡目指名を受けて、ここまでの労が報われることになりました。しかしこれに満足することなく、これからはプレーを通じて社会に少しでも貢献できる選手にならないとプロの選手になった意味がありません。これからも社会貢献をテーマに寄り添っていききたいと思います。

最後に選抜出場おめでとうございます。頑張れ 市原望洋! 選抜での大活躍を祈念致します。頑張れ 市原望洋!

